

Cumple Brigada Médica Cubana en Bolivia 12 años de creada



La Paz, 2 feb (RHC) La [Brigada Médica Cubana](#) (BMC) en Bolivia cumple este viernes 12 años de creada con el compromiso de garantizar la salud como derecho inherente a todos los seres humanos.

El dos de febrero de 2006 arribaron a la nación andina los primeros cooperantes, quienes integraban el [destacamento Henry Reeves](#) para atender situaciones de desastres, precisó la jefa de la misión médica antillana, Yoandra Muro.

Recordó la especialista que fue el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, quien despidió a los galenos en aquel tiempo cuando Bolivia se encontraba en emergencia tras las fuertes inundaciones.

Muro aseguró que los doctores cubanos se ganan con su trabajo diario el respeto y la admiración de las autoridades y el pueblo boliviano, quienes reconocen su aporte al mejoramiento de la calidad de vida de los ciudadanos.

En estos 12 años, se han atendido a más de 67 millones de personas y se realizó un número de intervenciones quirúrgicas superior a las 224 mil.

Con respecto a la [operación Milagro](#), destacó que se efectuaron más de 692 mil 405 intervenciones oftalmológicas, de ellas 59 mil 568 para el tratamiento de cataratas.

Igualmente se cuenta con cinco centros de esa especialidad para la atención de pacientes con cualquier padecimiento de la vista, añadió.

La autoridad de la BMC destacó la mejora en la calidad de la atención materno infantil en la nación andino amazónica, con la participación de los galenos en más de 153 mil partos.

En este aspecto, subrayó el trabajo de los médicos bolivianos del programa Mi Salud, quienes junto a los profesionales caribeños llevan atención gratuita a todos los rincones del país.

Dentro de las mejores experiencias de estos dos años, Muro identificó la celebración de las Ferias de Salud, las cuales ya suman 296 con más de 151 mil 591 atenciones médicas.

Con esa iniciativa se asegura el acceso de la población más necesitada a especialidades como pediatría, cardiología, reumatología, gastroenterología, entre otras.

Actualmente, la BMC en Bolivia cuenta con un total de 759 cooperantes distribuidos en los nueve departamentos de la nación. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/154210-cumple-brigada-medica-cubana-en-bolivia-12-anos-de-creada>



Radio Habana Cuba